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              On est plus qu’un club, on est une famille.

Rapport Moral 2021 
 

Après une année 2020 fortement perturbée par la crise sanitaire ; on espérait qu’avec l’année 2021 cette 
crise serait derrière nous. Malheureusement si notre activité a été un peu moins impactée, elle a encore 
été fortement touchée par les contraintes. 

- Peu ou pas de randonnées extérieures organisées au printemps,  
- Des organisations auxquelles nous avions envisagées de participer annulées : La Jean Racine, 

L’ardéchoise, les 24 heures de Cergy 
- D’autres décalées à dates difficiles à intégrer dans le calendrier : les critériums jeunes par exemple 
- Limitations kilométrique et temporelles imposées à nos sorties 
- Arrêt de l’école VTT en avril et mai 

Heureusement, certaines activités ont pu être maintenues : 

- Notre semaine dans le Lot 
- Le week-end de l’école VTT 
- La semaine dans la Drôme 
- Toutes à Toulouse 
- Sortie à la journée pour la route 
- Reprise des randonnées extérieures à l’automne 
- Soirée d’accueil des nouveaux 

Au cours de cette année, nous avons su nous adapter aux contraintes sanitaires du mois d’avril qui 
limitaient nos sorties dans un rayon de 10 km. Les référents Route et VTT ont su trouver des parcours 
originaux qui respectaient ces exigences pas simples à tenir Cela nous a permis de découvrir des petites 
routes et des chemins que l’on n’avait pas l’habitude d’emprunter. 

Malgré tout notre club se porte bien et nous avons de nombreux motifs de satisfaction : 

- Le nombre d’enfants à l’école VTT a encore augmenté, nous ne pouvons plus prendre personne, et 
nous allons devoir prendre des mesures sévères l’an prochain afin de limiter les effectifs. On est 
victime de notre succès et de notre bonne réputation. 

- Les sorties VTT du dimanche fonctionnent avec 3 groupes ce qui permet à chaque participant de 
trouver une sortie à sa convenance. 

- Les sorties route du dimanche et du mercredi se passent bien ; il va sans doute être nécessaire à 
court terme de faire 2 groupes de niveau le mercredi. 

- Une nouvelle activité s’est créée avec des sorties route balade. Elle a bien démarré et nous amène 
de nouveaux adhérents. Bravo à l’équipe qui l’a mise en place. 

- Nous avons une image très positive auprès de la mairie de Cergy. 
- Le site web « fonctionne » malgré quelques aléas 
- Nous sommes actifs sur les réseaux sociaux 
- Le nombre d’adhérents a encore augmenté pour atteindre aujourd’hui 149. 
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Tout cela grâce à la contribution de chacun d’entre vous. Un grand merci à tous. 

 

 

 

 


